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ЧАТ ПРОКУРОРСКИХ 
в WhatsАpp - ПРАВДА?

Мнение граждан о демонстративном по-
пирании закона, как я вижу, достигло своего 
предела на столько, что легко верится в воз-
мущение сотрудников прокуратуры бездей-
ствием городского Прокурора. На днях кто-
то (как теперь говорится) «слил» в соцсети 
документ, из которого, по моему мнению, 
следует, что городско Прокурор не прекра-
щает попытки хоть как-то заставить  мол-
чать экоактивиста Вадима Долгова.  Ранее 
он пытался оказывать давление (именно так 
это выглядит, на мой взгляд) на бизнес депу-
тата Сурнина, АО «Реж-Хлеб» и Галину Попо-
ву («Округ РЕЖ»). 

Напомню, что жители вокзальной части 
города последние пару лет жаловались на 
едкий смог, источник которого экоактивист 
Вадим Долгов вместе с депутатом Игорем 
Ермаковым обнаружил на территории быв-
шего Никельзавода. Выяснилось, что на 
электропечи плавят свинец, продукты плав-
ления которого в виде едкого облака рас-
пространялись на завокзальную часть Режа. 
Ответ Прокурора на жалобу, на мой субъ-
ективный взгляд, выглядел не иначе как из-
девкой. Так, впрочем, я оцениваю и другие 
ответы городского Прокурора Н.А.Удалова. 

Из  приведенного мной документа я 
лишь вижу попытку городского Прокурора 
Удалова получить информацию для оказа-
ния давления на бизнес  Долгова. Зачем? 
Чтобы заставить его замолчать? 

СКОЛЬКО ОСТАЛОСЬ ЖДАТЬ, 
КОГДА ОГРАБЛЕННЫХ 
БУДУТ НАКАЗЫВАТЬ 

СРАЗУ ПОСЛЕ ПОДАЧИ ЗАЯВЛЕНИЯ? 
Уже не в первый раз документы за под-

писью Удалова попадают в свободный до-
ступ, из чего можно сделать вывод, что ря-
довые работники прокуратуры возмущены 
действиями Прокурора города, никак не 
похожим на исполнение должностных обя-
занностей: блюсти соблюдение законов на 
вверенной ему территории. Уже даже не 
смешно, когда я опять слышу, что Прокурор 
города проверяет не тех, кого подозревают 
в коррупции, взяточничестве и воровстве 
и нарушении элементарных экологических 
норм, а тех, кто указывает на все это город-
скому Прокурору.  Получается, что, если так 
пойдет дальше, то жаловаться в Прокура-
туру перестанут вовсе: кому охота подвер-
гаться преследованию после обращения 

о нарушении законов? Что дальше ждать? 
Когда ограбленных или обманутых будут на-
казывать сразу после подачи заявления? 

А, ПРАВДА, ЧТО ЮРИДИЧЕСКОЕ 
ЗАКЛЮЧЕНИЕ ДЕЛАЛИ ПРОКУРОРСКИЕ 

ТАЙКОМ ОТ СВОЕГО НАЧАЛЬНИКА 
Н.А.УДАЛОВА?

После появления слухов о «том самом 
чате» прокурорских, появилось мнение,  
что те самые юридические заключения, ко-
торые публиковали «Новости Режа» в соц-
сетях, где по полочкам разложены все на-
рушения уголовного и административного 
кодекса в резонансных делах, о которых 
писали местные СМИ (такие как земля ИП 
Жукову на Ленина 3Б и перечисленных 100 
бюджетных миллионах в фирму, похожую 
на однодневку), делались не где-то, а в сте-
нах Прокуратуры самими ее сотрудниками. 
Если дело действительно так и обстоит, то 
можно лишь догадываться о степени воз-
мущения рядовых сотрудников прокура-

туры действиями и бездействиями своего 
начальства. 

Из этих заключений, которые до сих пор 
можно прочитать в соцсетях в группе «Но-
востей Режа», следует, что Прокуратура про-
являет бездействие. А по тем разговорам, 
которые мы слышим (город-то маленький), 
можно предположить,  что по отдельным 
делам городской Прокурор не позволяет 
силовикам заниматься тем, чем они обяза-
ны и пытаются заниматься. 

ТЕКСТЫ ОТКАЗНЫХ ИЗ ПОЛИЦИИ 
ПОДТВЕРЖДАЮТ ЭТУ ВЕРСИЮ?

Помните отказные из полиции, где, в 
принципе, тоже четко и по полочкам разло-
жены все преступные действия фигурантов 
дела о строительстве ТЦ на Ленина 3Б? Так 
вот, этот ответ, как и решение суда по этому 
делу, можно читать как обвинительное за-
ключение,  где перечислены многочислен-
ные доказательства вины. 

Всем уже стали привычны общие чаты в мессенджерах 
Telegram, WhatsApp или Signal. Чаты школьного класса, со-
трудников предприятий, предпринимателей Режа или какой-
нибудь женской группы Йоги. Так вот на днях пошли занима-
тельные слухи о, якобы, текстах переписки, каких-то скринов 
чата прокурорских сотрудников. Не понятно, честно говоря, 
насколько правдивы слухи об этом чате и насколько коррек-
тно считать правдой негативное отношение сотрудников с 
Пушкина, 6 на реакции их начальника городского Прокурора 
Н.А.Удалова по резонансным вопросам, ставшими объектами 
широкого обсуждения после публикаций в СМИ. 

Ветеран Афгана Вадим Долгов
 не боится Прокурора, потому что 

правда на его стороне...

Неужели это - очередная попытка Прокурора Удалова найти в бизнесе 
экоактивиста Вадима Долгова что-нибудь, до чего можно было бы докопаться?

По   мнению Прокурора, правовую  оценку  законности  должны  давать  те, 
на  чье  беззаконие   жалуются?

Прокурорские, как я слышал,  и по вопросу нецелевки возмущены. 
А что же их начальник?

«…А потом уладил вопрос за деньги…» 

Продолжение на с.4-5
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Но после перечисления собранных до-
казательств, документов, экспертиз и пока-
заний свидетелей вдруг в конце документа 
(как полнейшая нелепица) сказано, что в 
возбуждении уголовного дела отказано.  
Кому как не рядовым прокурорским работ-
никам знать, в чем причина отказов хоть по 
этому, хоть по другим резонансным делам? 
Разве они не понимают, что настоять в воз-
буждении или отказе от уголовного дела 
может Прокурор, ведь он фактически над-
зирает за работой всех силовых структур и в 
его полномочиях потребовать открыть или 
закрыть дело, разве не так?

ТАЙНОЕ ИСЧЕЗНОВЕНИЕ 
НАЧАЛЬНИКА УГХА ВАВИЛОВА

Клан королей госконтрактов Вавиловых, 
возможно, понес потери – начальник УГХ 
Андрей Валерьевич Вавилов при странных 
(и даже загадочных обстоятельствах) исчез 
из поля зрения. На его место временно ис-
полнять обязанности назначен Вячеслав 
Вьюгов, родственник Е.Ю.Матвеевой. Куда 
исчез Вавилов, никто не говорит. Вообще, 
не понятно, где он, в отпуске или уволился, 
а, может быть, после допроса его поместили 
СИЗО? Обстоятельства исчезновения Вави-
лова со сцены мне кажутся странными, как и 
гробовое молчание в стенах УГХ  и Админи-
страции.  Что происходит? Или, может быть 
,уже начались обыски и аресты?

СОБИРАЮТ ДЕНЬГИ? НА ЧТО? 
ЧТО-ТО ПРОИСХОДИТ?

Очередное фото с улицы Чапаева 
на Гавани, где глубина грязе-шлаковых 
куч в отдельных местах достигла 8 сан-
тиметров, прямо указывает на то, что 
ООО «ТСК «Стройресурс» В.Ю.Раёва, 
уборкой улиц не занимается от слова 
совсем. 

Как такое может происходить? По-
чему при явном отсутствии выполнен-
ных работ на счет исполнителя по-
прежнему капают бюджетные милли-
оны? Злые языки в Администрации и 
УГХ шепчутся, мол, что-то происходит. 
Стали странно себя вести и многие чи-
новники. 

Так, например, заместитель Кар-
ташова по ЖКХ, как говорят очевид-
цы, прямо на совещании в малом зале 
Администрации так наорал на одну из 
сотрудниц то ли администрации, то ли 
УГХ, что боялись, как бы не дошло до 
рукоприкладства. Что за нервный срыв 
и каковы его причины? Какие события 
могли побудить зама Карташова к та-
кой выходке? Замечу, что тот человек 

напрямую никак не завязан на кон-
тракты и не имеет никакого влияния 
на сотрудников, подписывающих акты 
выполненных работ Раёву или Вавило-
вым. 

Так что же происходит?

СОБИРАЮТ ДЕНЬГИ?
Слухи, отскакивающие от стен Адми-

нистрации, говорят за то, что все-таки 
происходит что-то серьезное. Что имен-
но, пока никому не понятно, но не просто 
же так психует и срывается  заместитель 
Карташова по ЖКХ? Где и почему потерял-
ся Вавилов? Зачем Раёв продает недви-
жимость? Не спроста ООО «ТСК «Строй-
ресурс» В.Ю.Раёва, не убирая улицы, по 
моему субъективному мнению от слова 
совсем, получает при этом миллионы из 
бюджета?  Может быть, действительно, 
на что-то собираются большие суммы на-
личных?

КОГО «ОБЪЕХАЛ» ПРОКУРОР?
Ощущения, что все-таки что-то реаль-

но происходит, будоражат умы чиновни-
ков. Некоторые считают, что Карташова 
скоро арестуют, а некоторые говорят, 

что пока в Реже городским Прокурором 
Н.А.Удалов, Карташов с Раёвым и осталь-
ные могут спать совершенно спокойно, 
ведь фото неубранных улиц Гавани пу-
бликуют еженедельно - и  ничего? Но 
ведь есть и те, кто говорит, что стул и 
под самим городским Прокурором, воз-
можно, не так уж и крепко стоит, мол, 
если присмотреться, то у него начала от-
валиваться одна ножка?  Возможно, что 
в версию последних  укладывается и то, 
что заговорили о некоем «вояже» Проку-
рора Н.А.Удалова по предприятиям, кото-
рые я называю предприятиями «особого 
типа»…   Такими называю организации, 
публикуемая финансовая отчетность ко-
торых вызывает много серьезных вопро-
сов, которые им (по каким-то странным 
причинам) годами не задают различные 
органы. 

ГАРМС, ВАВИЛОВЫ, РАЁВ?
Организации, к  которым - по моему 

субъективному мнению - есть много во-
просов по исполнению налогового зако-
нодательства, особенно в части выплаты 
НДФЛ и пенсионных отчислений с  фон-
да оплаты труда, и есть те самые ООО, 
по которым, как я слышал, вояжировал 
городской Прокурор Николай Алексан-
дрович Удалов. Может быть, городской 
Прокурор, прочитав статьи в «Новостях 

Карташов против коррупции - это война пчел против мёда? 
Ответственной за борьбу с коррупцией Карташов назначил Папушу

«Короли» госконтрактов Вавиловы получили 
из бюджета 120 миллионов рублей

Толщина  слоя  грязе-шлаковой  смеси 
на  улице  Чапаева  достигает  нескольких  сантиметров

Раёв  продает  здание  на  улице  Советской, земельный участок под которым  
в  свое  время он получил  без  конкурса

 Глава  Шлегель  пытался  изъять  участок  на  Ленина 3Б, 
а Карташов в первые же  дни своего  мэрства  шустро решил  вопросик с Жуковым

Один из этих двух участков уже был выставлен на сайте продажи недвижимости,
 а теперь выяснилось, что он в муниципальной собственности?
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Режа», осмыслив и с калькулятором убе-
дившись, что  бюджет и пенсионный фонд  
недополучает, минимум, 500 миллионов 
рублей ежегодно, решил устранить без-
законие? 

ЧАТЫ, ГДЕ ГОВОРЯТ О КОРУРПЦИИ?
Возможно, так и есть, и наш городской 

Прокурор решил прокатиться по предпри-
ятиям и лично провести воспитательные 
беседы с руководством, чтобы убедить (как 
предписано законом)  убрать серую зарпла-
ту и платить НДФЛ в местный бюджет, а также 
отчисления в пенсионный и другие фонды с 
фонда оплаты труда. Но что-то мне подсказы-
вает, что цель визита на предприятия «опре-
деленного типа» была несколько иная (если 
визиты были). И вот еще в чем незадача, как 
раз на прошлой неделе, в одном из чатов 
Режевских предпринимателей, некто, чью 
фамилию с полной достоверностью сейчас 
назвать не могу, допустил высказывание о 
деятельности Прокурора обратной его пря-
мым обязанностям, причем как раз по теме 
вояжа. Этот человек считает  целями вояжа 
более приземленные с точки зрения челове-
ческой меркантильности цели. Говорят, что 
сообщение в чате, о котором речь, если оно и 
было, то позже удалено. Поэтому говорить о 
стопроцентной достоверности изложенного 
пока не приходится. Да и люди вольны иметь 
и высказывать мнения.

Но, еще раз вспомню русскую поговорку: 
дыма без огня не бывает. 

АФЕРА СОРВАЛАСЬ?
А в администрации живо обсуждают еще 

одни земельные участки:  по Ленина 59-Б и 
59/5, что через дорогу от дома №68 по ули-
це Ленина. Ранее один из этих участков про-
давался на сайте недвижимости, но теперь 
вдруг оказывается, что этот участок все вре-
мя был в муниципальной собственности. 

И вот сейчас заговорили о, якобы, скорой 
продаже этих участков, вроде как с торгов. 
Злые языки Администрации предполагают, 
что оба эти участка вроде как отданы Карта-
шовым ИП Жукову. Лично я в это не верю, по-
тому что как можно отдать ИП Жукову участ-
ки, если будут торги?

Но, с другой стороны, если мы вернемся 
к истории с землей по Ленина 3-Б, то мож-
но и призадуматься: возможно, правда, что 
более 4 тысяч квадратных метров этих двух 
участков уже обещаны предпринимателю 
В.В.Жукову? 

А ГДЕ ЖЕ КАРТАШОВ?
А теперь о главном - в прямом и пере-

носном смысле. Правда ли, что Глава РГО 
Иван Геннадьевич Карташов в последние 
несколько недель ни с кем не общается и не 
принимает посетителей. Что произошло? И 
как это может быть связано с таинственным 
исчезновением начальника УГХ Вавилова?  
В Администрации и силовых структурах на-
чали злословить, предполагая, что реально 
идет сбор денег для какого-то взноса. Что 
за взнос, можно лишь предполагать. Кому 
взнос – можно лишь угадывать. Равно как и - 
за что и каков размер суммы взноса…  

Если вспомнить все разговоры о том, 
что что-то на самом деле происходит, хотя 
ни обысков, ни арестов нет, то на основании 
публикаций в СМИ о том, как обычно обтя-
пываются коррупционный схемы, можно 
предполагать, что персонажи, о которых 
писали газеты, наконец-то попали в разра-
ботку силовых структур. Можно ожидать, 
что будут и обыски, и аресты, и посадки? 
Считаю, вполне.

Но нет и никакой гарантии, что происхо-
дящее не является результатом, так сказать, 
небольшого розыгрыша, когда оборотистые 
ребята, показывая коррупционерам под-
дельные корочки силовых структур, таких 
как ФСБ, СК или Следственное управление 
МВД  или вообще экзотических,  типа «Э» 
или «К», используя опубликованные в разо-
блачительных статьях СМИ документы о 
коррупции, предлагают взяточникам отку-
питься. Такие случаи не раз уже были описа-
ны в прессе. Кто знает, может быть, и в Реже 
происходит то же самое?

Время покажет. Если будут обыски и аре-
сты, то все понятно.Если в ближайшее вре-
мя не будет ни обысков, ни арестов, то, по-
лагаю, каждый сам себе ответит на вопрос: 
куда ушли деньги?

Виктор Александров 

Прокурора не интересует безопасность общественных зданий, 
построенных по проектам, имеющим все признаки подделки?

 Но, считаю, за это кто-то  ответит  -  рано или поздно ...
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В Свердловской области зафиксирован 
новый способ, при помощи которого мо-
шенники обманывают пенсионеров. Такой 
случай зафиксирован в Нижнем Тагиле. Как 
сообщил руководитель пресс-службы 
регионального главка Валерий Горелых, 
жертвой аферистов стала 68-летняя жи-
тельница Ленинского района. Она лично 
собственными руками провела пять мани-
пуляций по переводу охотникам за чужими 
деньгами крупной суммы общим размером 
свыше пяти миллионов рублей.

«Женщина, на протяжении 10 дней вы-
полняя требования «заботливых» людей, с 
двух своих счетов сняла более двух миллио-
нов рублей, оставшуюся сумму взяла в кре-
дит в трёх коммерческих банках. Осознав 
чуть позже, что натворила, она со слезами 
на глазах обратилась за помощью в отдел 
полиции №18. Чтобы добиться такого ре-
зультата, криминальные личности расска-
зали бабушке по телефону жутко страш-
ную историю, суть которой сводилась к 
тому, что она, якобы, является подслед-
ственной по уголовному делу, возбужденно-
му по статье «Мошенниче ство». От таких 
шокирующих новостей у пожилой тагиль-
чанки подкосились ноги, помутнело в гла-
зах. Дальше события для неё развивались, 
словно в тумане, как будто под воздействи-
ем гипноза. Ей звонили под видом банковско-
го работника Бочаровой, представлялись 
полицейским по фамилии Кочетов. Это 
продолжалось до тех пор, пока пенсионерка 
сама не позвонила в уголовный розыск и не 
поинтересовалась, как продвигается рас-
следование по её делу. Чтобы её предосте-
речь от беды, а в тот момент она ещё не 
перечислила аферистам деньги, по месту 
жительства бабушки приезжал наряд из 
территориального ОВД и убедительно про-
сил не общаться с неизвестными, кем бы 

они не представлялись, вручили ей памятку 
о том, как не стать жертвой мошенников. 
Но это, к большому сожалению, не помогло. 
Женщину все-таки жулики обхитрили. Сей-
час их сыщики разыскивают», - прокоммен-
тировал полковник Горелых.

Он напомнил, что звонки от «сотрудни-
ков банка» и «представителей силовых ве-
домств» - это наиболее распространенная 
схема мошенничеств. В таких ситуациях 
всегда необходимо положить трубку, либо 
самим перезванивать в банк на «горячую 
линию», или в ближайший офис кредитного 
учреждения, чтобы уточнить всю информа-
цию по банковскому счету. Можно набрать 
«02», чтобы сообщить о подозрительных 
звонках. Никогда и никому не сообщайте 
реквизиты банковской карты, коды из смс-
сообщений, не передавайте сведений о на-
личии денежных средств на своих счетах. 
Не поддавайтесь панике, не позволяйте мо-
шенникам вас обмануть.

«Только с начала 2022 года в полиции 
Нижнего Тагила зарегистрировано 273 
факта обмана граждан, из них 197 пре-
ступлений совершены с использованием 
информационно-телекоммуникацион-
ных технологий. Это на 30% больше, чем 
в прошлом году. Еще 174 эпизода клас-
сифицируются, как кража денег с бан-
ковских счетов. В общей сложности за 6 
месяцев тагильчане «пожертвовали» на 
качественное улучшение жизни афери-
стов порядка 30 миллионов рублей. Не 
жирно будет этим паразитам? Впрочем, 
паразит — это, на мой взгляд, относи-
тельно таких ситуаций, слишком куль-
турное слово», - резюмировал Валерий 
Горелых.
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Уже несколько лет весной вода не 
поднимается. Берега заросли не только 
травой, но и деревьями, заводи занесло 
песком и илом, островки появились, 
которые травой зарастают, да и без участия 
человека здесь не обошлось. 

Напротив 10 школы, возле железной 
дороги, берега и лес облюбовали 
мотоциклисты - эндуровцы (про них уже 
были заметки в группах). В одном месте 
в районе спуска от переулка Садоводов 
- улицы Талицкой они устроили себе 
переезд через речку (ездят на мотоциклах 
и квадроциклах). В результате многолетних 
покатушек в этом месте грунт сдвинулся 
в речку в двух местах и русло стало 
уже, раньше ширина в этих местах была 
примерно 1 м, а сейчас 30 - 40 см. 

Возле тоннелей под железной дорогой 
расположен небольшой прудик, вода из 
которого питает сады. Пруд этот давно уже 
не чистился, ила на дне сантиметров 50 уже 
образовалось, да и мусор различный там 
скопился. Дамба простенькая, неоднократ-
но размытая. Вода выходит из нескольких 
мест - в одном переливом, в других где-то 
изнутри дамбы вытекает. В этом году садо-
воды решили углубить пруд в месте забора 
воды. В результате работ была вырыта яма 
на склоне в лесу, из которой брали грунт 
для изготовления подъезда к пруду. Грунт 
из пруда (песок, ил) с мусором был насыпан 
под дамбой в том месте, где вытекает вода. 
В результате упал уровень воды на участке 
реки от тоннелей до пруда. Если раньше в 
тоннеле (местами) и за ним глубина реки 
была примерно 50-70 см, то сейчас не бо-
лее 30 см. Оголились все большие камни, 
которые раньше были под водой. 

На участке от третьего пруда, который 
расположен в садах в районе бывшего 
карьера, до тоннелей тоже произошли 
изменения. Возле тоннелей в реку 
накиданы большие камни, раньше их там 
в таком количестве не было. Сделано 
это явно не природой, а человеком. 
Дальше, выше по течению, возле самого 

глубокого омута река была полностью 
перекрыта небольшой дамбой, сделанной 
основательно - камешек к камешку, - только 
для чего не понятно. 

В реке много различного мусора: это 
и ветки с брёвнами и старая плёнка с 
ведрами и бутылками. 

У одного из родников, недалеко от 
спуска к реке от домов, долгое время один 
не очень здоровый человек камнями русло 
возле островка закладывал, что однажды 
привело к осушению небольшого участка 
речки. 

Рыбы в Талице не стало. Если раньше 
на участке ниже последнего пруда после 
тоннелей, возле дамбы и гальян был, и 
«белая» - не много, но были, - то сейчас и 
этого не стало. На участке реки от третьего 
пруда до тоннелей рыбы больше было, и 
была она крупнее: гальян, пескарь даже у 
тоннелей ловились. Сейчас и там рыбы не 
стало... 

Если так будет продолжаться дальше, то 
года через два речка Талица превратится в 
ручеек, и тогда парк, который планируют 
построить на берегу Талицкого пруда, 
будет выходить на болото. 

Никому дела нет до этой речки: одни 
хотят водички попить, как они считают, 
- чистой; другим энергию свою девать 
некуда и они распахивают колёсами своих 
«железных» коней леса и берега реки; 
третьим - растения свои в садах полить 
хочется...

Только никто из них почему-то не 
подумал, что природу-то всё-таки беречь 
надо - и леса, и реки с родниками, и 
живность в них. Ведь если не будет леса, не 
будет речки - то еды у них может и не быть. 

Власти тоже почему-то за своими 
территориями плохо следят. Время от 
времени реку надо прочищать от песка, 
ила и зарослей по берегам, тем более, если 
эта река находится в черте города.

Сергей Малюков

Когда - то это была нормальная река с глубокими 
омутами, рыба в ней водилась. Берега у Талицы - с 
заливными лугами, во время весеннего половодья вода из 
берегов выходила. В речке даже купались. А что сейчас? 
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Оценка недвижимости жилья «под снос» 
имеет множество нюансов, в том числе за-
висящих от статуса жилого здания. Оценка 
квартир и земельного участка под домом на 
фото настолько мизерная и никчемная, что 
за эти деньги (денежную компенсацию), ко-
торые выделяются из федерального бюдже-
та жилищным фондом, просто невозможно 
купить жилье, если только комнату в обще-
житии. 

Почему собствннники ветхого жилья 
должны из двухкомнатной квартиры пере-
езжать в общежитие?! Не все могут позво-
лить взять кредит или ипотеку для приоб-
ретения  равноценного жилья, да и не всем 
будет одобрен кредит. 

Суммы (денежные компенсации), 
по словам жителей, их квартир таковы: 

1-к квартира чуть больше 600 тыс. руб. 
2-к квартира чуть больше 800 тыс. руб. 
3-к квартира чуть больше 900 тыс. руб.

Как вы думаете, это справедливо?! По-
чему так ужасно относятся к народу, ущем-
ляя их права?! Где справедливость, почему 
такая дискриминация?! Слишком много 
вопросов, на которые нет ответов. Будем 
искать ответы в различных ведомствах. 
Если вы не согласны с оценкой вашего вет-
хого жилья, не подписывайте уведомление, 
иначе вы дадите свое согласие на эту стои-
мость, также не забирайте уведомление с 
Почты России, тем самым вы акцептуете это 
уведомление и дадите свое согласие на сум-
му, в которую оценили ваше жилье.

Будьте здоровы!
С уважением, Алена Гилёва

Собственники ветхого жилья г.Реж разных микрорайонов об-
ращаются ко мне за помощью и разъяснением ситуации с оцен-
кой ветхого жилья. Народ просто не знает, что делать! 

Как показывает статистика, большой 
всплеск природных пожаров наблюдается в 
выходные дни, когда люди массово направ-
ляются отдыхать на природу, а также во вре-
мя дачного сезона. Бесконтрольное выжига-
ние сухой растительности может привести к 
уничтожению участков леса, посевов сель-
скохозяйственных культур, жилых домов, ги-
бели людей и животных.

Управлением Росреестра по Свердлов-
ской области выстроено тесное взаимо-
действие  с Правительством Свердловской 
области и органами местного самоуправле-
ния по вопросам чрезвычайных ситуаций, 
вызванных массовыми пожарами на терри-
тории региона. Специалистами ведомства 
оперативно осуществляется правовая кон-
сультационная помощь лицам, чьи объек-
ты недвижимости пострадали при пожаре. 
Кроме того, оказавшимся в сложной жизнен-
ной ситуации гражданам орган регистрации 
прав помогает в короткие сроки восстано-
вить документы на недвижимость, практиче-
ски в день обращения.

Также ведомство при осуществлении 
государственного земельного надзора со-
вместно с территориальными подразде-
лениями МЧС России, Россельхознадзора 
проводит мероприятия по профилактике 
пожаров.

Постановлением Правительства РФ от 
16.09.2020 №1479 установлены Правила 
противопожарного режима в Российской 
Федерации, согласно которым запрещается 
выжигание сухой травянистой растительно-
сти, стерни, пожнивных остатков (за исклю-
чением рисовой соломы) на землях сельско-
хозяйственного назначения, землях запаса и 
землях населенных пунктов. Использование 
открытого огня и разведение костров на 
землях сельскохозяйственного назначения, 
землях запаса и землях населенных пунктов 

могут проводиться при условии соблюдения 
требований пожарной безопасности, уста-
новленных в Порядке.

В полосах отвода и охранных зонах до-
рог, а также на участках железнодорожных 
путей и автомобильных дорог не разрешает-
ся выбрасывать горячие шлак, уголь и золу. 
А также горящие окурки и спички во время 
движения железнодорожного подвижного 
состава и автомобильного транспорта.

«Каждый день инспекторы земнадзора 
проводят разъяснительную работу с граж-
данами по охране земель, лесов, в том числе 
по соблюдению пожарной безопасности при 
использовании земельных участков. В пер-
вом полугодии 2022 года государственными 
инспекторами по использованию и охране 
земель при проведении профилактических 
визитов с землепользователями проведено 
980 бесед о необходимости соблюдения мер 
пожарной безопасности», - отметила Шел-
ковая Марина, начальник государствен-
ного земельного надзора Управления. 

Перед Росреестром стоят задачи опера-
тивно предоставлять сведения о земельных 
участках, на которых возникли пожары, а 
также об участках, которые потенциально 
входят в зону неконтролируемого выжига-
ния травы. 

В  случае выявления при проведении 
контрольных (надзорных) мероприятий 
фактов выжигания сухой растительно-
сти специалисты Управления Росреестра 
оперативно информируют об  этом терри-
ториальные подразделения МЧС России, 
Россельхознадзора и органы местного са-
моуправления.

Всегда следует помнить, что стихийные 
бедствия, лесные пожары и палы легче пре-
дотвратить, чем бороться с ними.

Пресс-служба Управления 
Росреестра по Свердловской области 

Ежегодно на территории Свердловской области воз-
никают пожары в результате неосторожного обращения 
с огнем, разведения костров, несанкционированного вы-
жигания сухой травянистой растительности, стерни на 
землях сельскохозяйственного назначения, землях насе-
ленных пунктов и иных категориях земель.

Сотрудники Росгвардии приняли участие в 
комиссионных обследованиях образователь-
ных организаций города Режа и района при 
подготовке к началу 2022 – 2023 учебного года. 
На территории Режевского городского округа 
находится 25 дошкольных образовательных 
учреждений, 22 общеобразовательных учреж-
дения, 4 профессиональных образовательных 
учреждений и 3 учреждения дополнительного 
образования.

К настоящему времени, перед началом 
учебного года 100% всех образовательных уч-
реждений прошли обследования на предмет 
укрепленности и антитеррористической защи-
щенности. В ходе проверки установлено, что 
все объекты имеют один общий недостаток – 

система оповещения и управления эвакуацией 
людей не автономна и не оборудована источни-
ками бесперебойного электропитания.

Обязательным критерием оценки безопас-
ности и защиты объектов образования явля-
ется  наличие тревожной сигнализации. По-
скольку  в некоторых случаях обыкновенного 
телефона оказывается недостаточно. И чтобы 
оперативно сообщить, например, о разбойном 
нападении, грабеже  или хулиганских действи-
ях, школа должна быть оборудована «тревож-
ной» кнопкой. При срабатывании сигнализации  
сигнал «тревоги» передается на пульт центра-
лизованной охраны и в кратчайший срок  наряд 
вневедомственной  охраны прибудет на место 
происшествия.

Отсутствие или неисправность тревож-
ной сигнализации, системы видеонаблюдения, 
системы контроля и управления доступом, 
отсутствие лицензированной физической ох-
раны, нарушение целостности инженерной 
защищенности отрицательно сказывается на 
комплексной безопасности лиц, пребывающих 
в образовательном учреждении, не позволяет 
обеспечить постоянный контроль, предупреж-
дение террористических актов и чрезвычайных 
ситуаций на территории образовательного уч-
реждения. Ставит под угрозу жизнь и здоровье, 
как детей, учителей, так и других работников, а 
также иных лиц, посещающих образовательное 
учреждение, нарушает их права, свободы и ин-
тересы на жизнь, и охрану здоровья.
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По заявленной теме выступила пред-
седатель Свердловского регионально-
го отделения Союза садоводов России, 
председатель Союза садоводов Екате-
ринбурга Надежда Локтионова. Запись 
прямого эфира размещена в социальной 
сети ВКонтакте в разделе видео https://
vk.com/rosreestrsverdlovsk.

Понятие имущество общего пользо-
вания определено в Федеральном законе 
от 29.07.2017 N 217-ФЗ «О ведении граж-
данами садоводства и огородничества для 
собственных нужд и о внесении изменений 
в отдельные законодательные акты Россий-
ской Федерации».

Имущество общего пользования (далее - 
ИОП) – расположенные в границах террито-
рии ведения гражданами садоводства или 
огородничества для собственных нужд объ-
екты капитального строительства и земель-
ные участки общего назначения, исполь-
зование которых может осуществляться 
исключительно для удовлетворения по-
требностей граждан, ведущих садоводство 
и огородничество (проход, проезд, снаб-
жение тепловой и электрической энергией, 
водой, газом, водоотведение, охрана, сбор 
твердых коммунальных отходов и иные по-
требности), а также движимые вещи, соз-
данные (создаваемые) или приобретенные 
для деятельности садоводческого или ого-

роднического некоммерческого товарище-
ства (далее также - товарищество).

Механизм регистрации общей доле-
вой собственностив имуществе общего 
пользования: 

Собственник земельного участка в садо-
водческом товариществе может обратить-
ся с заявлением и документами на землю в 
МФЦ зарегистрировать долю в имуществе 
общего пользования пропорционально 
площади своего земельного участка. 

Управление Росреестра по Свердлов-
ской области располагает большой базой 
документов и является единственным фон-
дом, где сосредоточена информация об 
истории образования земельных участков, 
а также о качественном и количественном 
состоянии земельного фонда Свердлов-
ской области.  Поэтому в госфонде данных 
можно запросить: вторые экземпляры сви-
детельств о правах на земельные участки, 
выданные комитетами по земельным ресур-
сам и землеустройству до 2000 года, мате-
риалы инвентаризации земель населенных 
пунктов, материалы по перерегистрации 
земель в коллективных садах, и землеустро-
ительные дела по межеванию земельных 
участков, созданные до 1 марта 2008 года.

Почему нужно все-таки регистриро-
вать долю имущества общего пользова-
ния в СНТ? 

Практика земельных отношений по-
казывает, что в значительной части са-
доводческих, огороднических и дачных 
некоммерческих товариществ границы 
земельных участков общего пользования 
не установлены, за счет этого отдельные 
активные собственники увеличивают свои 
стандартные 6 соток. Как правило, это при-
водит к уменьшению площади соседнего 
земельного участка, ширины проездов и до-
рог, разворотных площадок, мест сбора му-
сора и т.д. Данный вопрос можно законным 
образом решить путем постановки земель 
общего пользования на кадастровый учет 
с уточненными границами. Немаловажным 
пунктом является отсутствие споров по гра-
ницам земельных участков общего пользо-
вания. 

Так как сейчас появилась возмож-
ность регистрации в отношении зе-
мельных участков общего назначения 
(пользования), то и появились новые 
возможности при регистрации догово-
ров купли-продажи, в чем суть?

Земельные участки общего назначения 
- земельные участки, являющиеся имуще-
ством общего пользования, предусмотрен-
ные утвержденной документацией по пла-
нировке территории и предназначенные 
для общего использования правообладате-
лями земельных участков, расположенных в 
границах территории ведения гражданами 
садоводства или огородничества для соб-
ственных нужд, и (или) предназначенные 
для размещения другого имущества общего 
пользования.

Доля на земельный участок общего на-
значения следует судьбе земельного участ-
ка. Поэтому, в случае проведения сделок 
купли-продажи нужно получить информа-
цию зарегистрирована ли доля в имуществе 

общего пользования у продавца земельно-
го участка? Если она зарегистрирована, то 
покупателю нужно подать два заявления 
в МФЦ, одно на регистрацию права по до-
говору купли-продажи, а другое на долю в 
общем имуществеи оплатить государствен-
ную пошлину в размере 350 рублей.

Можно ли физически оформить свою 
долю рядом со своим земельным участ-
ком?

Нельзя, поскольку такая доля не подле-
жит выделу в натуре.  

В ходе прямого эфира председатель 
Свердловского регионального отделения 
Союза садоводов России уточнила, что к 
имуществу общего пользования, которое 
есть в садоводческом товариществе, могут 
относится, к примеру, объекты капиталь-
ного строения – это дом сторожа или дом 
правления; также это может быть и движи-
мое имущество, те же линии электропере-
дач, водопровод) и другое.

«Имущество общего пользования, кото-
рое расположено на земельных участках об-
щего назначения, следует судьбе земельно-
го участка. То есть, если у вас земли общего 
пользования будут зарегистрированы в до-
левую собственность, то и всё имущество, 
которое расположено на этом земельном 
участке тоже будет регистрироваться в 
долевую собственность», - пояснила На-
дежда Локтионова. 

Напоминаем, если возникают какие-то 
вопросы, касаемые регистрации недви-
жимости и дачной жизни в целом, то для 
садоводов Екатеринбурга и Свердлов-
ской области действует горячая линия: 
8-800-222-41-84. Каждую пятницу дежу-
рит юрист и отвечает на все вопросы.

Пресс-служба Управления 
Росреестра по Свердловской области 

 «Школа Росреестра» провела очередной прямой эфир 
на странице Управления Росреестра по Свердловской об-
ласти ВКонтакте. Тема эфира – «Подлежит ли регистрации 
право граждан-садоводов на их доли в имуществе общего 
пользования садоводческой организации?»
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В городе Реж в пункте кратковременного содержания безнадзорных животных находятся собаки и кошки, готовые обрести дом и любящих хозяев. Животные прошли ветеринарный карантин, поставлены необходимые прививки. Есть  
щенки и котята, возраст от 1 месяца до года.  Если Вы хотите обрести друга и надёжного охранника, звоните по телефону 8-912-674-23-28. Мы можем доставить вам понравившееся животное. Уважаемые режевляне, если у вас есть воз-

можность помочь кормом для животных, то мы с радостью примем крупы (кроме перловой - ее собакам нельзя), макаронные изделия, кости, лапки кур, хлеб, сухари, сухой корм. Заранее огромное всем спасибо.

ХАСЯ. Хаски, крупный, 
очень добрый, ласковый 

увалень, любит всех

ЩЕНОК. Девочка, от 
небольшой собаки, 

возраст 3 месяца

БЛЭК. Крупный, 
общительный, умный пёс, 

охранник, но добрый

МИЛКА.  Крупная, чисто 
белая, красивая, злая со-

бака, хорошо охраняет 

БОСС. Крупный, 
послушный парень, 

приучен к цепи и вольеру

ЛАДА. Овчарка 
небольшая, энергичная, 

хорошая охранница

Доцент  Института менеджмента, 
предпринимательства и инжинирин-
га  Уральского государственного эконо-
мического университета Светлана Ца-
рева рассказала,  как выбирать  кофе и в 
чем отличие сортов.

Вопрос: Какие отличия у арабики, ро-
бусты и либерики?

С.Царева: На 75 процентах планта-
ций  кофейных деревьев  растет арабика, 
остальные поля заняты робустой. Эти со-
рта отличаются способами выращивания: 

деревья арабики «любят» высоту до пяти 
метров и горную местность, а робуста 
растет в низинах, максимум, поднимается 
на 900 метров. Считается, что чем выше 
растут кофейные деревья над уровнем 
моря, тем лучше зерна. Из-за этого и цена за 
арабику выше, чем за робусту или либерику. 

Либерика - не самый распространенный 
сорт, так как  не отличается высоким со-
держанием кофеина. Зато имеет сильный 
аромат, из-за чего чаще используется в ко-
фейных купажах.  Вкус арабики - более тон-
кий, интенсивный и насыщенный. Зёрна ро-
бусты, которые по форме напоминают 
круг, — более горькие, терпкие и крепкие, 
потому что содержат больше кофеина.

Но на  большинство  кофеманов прекра-
щение поставок арабики в Россию не долж-
но сильно повлиять, потому что только 
специалисты могут отличить по вкусу 
арабику от робусты. На приятную кислин-
ку и насыщенность кофе больше влияют 
способ заваривания кофе: эспрессо, капучи-
но или по-турецки.

Вопрос: Как выбрать кофе в нынеш-
них условиях?

С.Царева: При покупке кофе, как счита-
ют многие, важно, молотый ли он. Конеч-
но, у  зёрен есть преимущество:  они могут 
храниться дольше, не теряя вкуса и запаха. 
Уже через 15-20 минут после помола, как 
утверждают эксперты, кофе постепенно 
«умирает»:  запах «улетучивается» и появ-
ляется горький привкус, как у испорченного 

кофе. Кроме того, считается, что при взаи-
модействии с кислородом и влагой из возду-
ха продукт теряет свои вкусовые качества.

Но специалисты считают, что принци-
пиальной разницы между  зерновым  и  моло-
тым  кофе  нет. Главное, чтобы он был сво-
евременно и правильно упакован. Поэтому 
ориентироваться, в первую очередь, нужно 
на свое время: будет ли оно у вас, чтобы по-
молоть зерна, или проще купить сразу го-
товый для заварки кофе.

Определять, понравится ли вкус кофе, 
по его цене — тоже нельзя. Стоимость 
кофе зависит от его сорта, места и усло-
вий выращивания, урожайности, затрат 
на содержание, обжарку и транспортиров-
ку. Наиболее затратен влажный способ об-
работки кофе — когда зерно промывается 
вкруговую. Чаще всего используется сухой: 
плоды кофейного дерева просто рассыпа-
ют на поверхность под открытым небом, 
чтобы они сами отшелушились.

Стоимость на продукцию из Бразилии, 
Эфиопии, Колумбии и Кубы  редко  «накручи-
вают» — кофе оттуда можно приобрести 
по доступным ценам. Редкие сорта зерен, 
например, из Йемена, Новой Гвинеи, Гавай-
ских островов и Ямайки, доступны по цене 
далеко не каждому из-за своей уникально-
сти.

Вопрос: Можно ли приобрести запа-
сы арабики «на всякий случай», чтобы ее 
надолго хватило?

С.Царева: Если  все-таки  есть желание 
закупиться впрок, то нужно вниматель-
но читать этикетки на упаковке с кофе. 
Сроки годности зависят от того, в какой 
форме он хранится. В зернах кофе может 
храниться от десяти дней до года (все зави-
сит от упаковки). Молотый кофе в вакуум-

ной упаковке может храниться больше — 
полтора-три года. Точные сроки хранения 
должны быть указаны на маркировке.

Когда срок годности у кофе истекает, 
опасным он  сразу  не становится. Посте-
пенно у него исчезает аромат и вкус, как 
и способность оказывать тонизирующее 
действие. Может появиться неприятный 
запах, который сохранится и после варки 
зерен. В последний момент на испорченном 
кофе появляется плесень, которая опасна 
для человека расстройством кишечника и 
заболеваниями дыхательных путей. Когда 
это произойдет, точно сказать никто не 
может. На это влияет много факторов: в 
какой степени открыта упаковка и какова 
влажность воздуха. Поэтому после истече-
ния срока годности, чтобы не испытывать 
судьбу, советую сразу избавляться от кофе. 

Пресс-служба УрГЭУ

Кофе поступает в Россию из стран Африки и Азии. Там произ-
водят и арабику, и робусту, и либерику. Поэтому ограничения 
поставок этих сортов кофейных зерен в нашу страну из Южной 
Америки особо не повлияет на россиян. 

«Ход исполнительного производства» на 
портале Госуслуг – самый скоростной и востре-
бованный сервис. 

Сервис ФССП России «Ход исполнительного 
производства» является самым скоростным на 
портале Госуслуг: более 90% запросов исполня-
ется менее чем за 30 секунд. Кроме того, сервис 
числится среди самых популярных на портале: 
в течение суток регистрируется более 30 000 
запросов. Указанный сервис предоставляет ин-
формацию по исполнительному производству, 
включая меры, принятые судебным приставом, 
в том числе связанные с различного рода огра-
ничениями в отношении должников и их имуще-
ства, например, с ограничением права выезда за 
пределы Российской Федерации или ограниче-
нием регистрационных действий в отношении 
транспортных средств. 

Исключить личные визиты к судебным при-
ставам позволяет сервис «Ходатайство приста-
ву». Он включает в себя порядка 30 типовых об-
ращений должников и взыскателей (ходатайств, 
объяснений, отводов и жалоб в рамках исполни-
тельных производств).

Отдел по взаимодействию со СМИ 
ГУФССП России по Свердловской области

В рамках оперативно профилактического ме-
роприятия «Комендантский патруль» сотрудники 
подразделения по делам несовершеннолетних 
напоминают о необходимости соблюдения ко-
мендантского часа и проводят профилактические 
беседы с семьями, состоящими на профилактиче-
ском учете.

При проведении бесед разъясняются послед-
ствия совершения противоправных деяний, ука-

зывается на ограничение пребывания детей на 
улицах и местах, которые, могут причинить вред 
здоровью детей, их физическому, интеллектуаль-
ному, психическому и нравственному развитию; о 
вреде потребления алкогольной продукции, нар-
котических и токсических веществ, курительных 
смесей. В том числе несовершеннолетним разъ-
ясняется ответственность по уголовному и адми-
нистративному законодательству РФ.

Напоминаем, что консультации по правовому 
информированию учащиеся (воспитанники) и их 
родители (законные представители) могут полу-
чить по телефону подразделения по делам несо-
вершеннолетних: 8(34364)3-23-59.

Уважаемые граждане, если вам известны 
факты правонарушений, совершаемых в сфере 
семейно-бытовых отношений, неисполнения 
родителями обязанностей по воспитанию и со-
держанию детей, жестокого обращения с ними, 
просим имеющеюся информацию сообщать в 
полицию по телефону 02, с сотового 102. Кругло-
суточный приём заявлений и сообщений и про-
исшествиях осуществляется сотрудниками де-
журной части Режевского района МВД России по 
адресу: г. Реж, ул. Свердлова, д. 13 и по телефону 
дежурной части 8(34364) 3-23-61.
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Мы побывали на земляничном фести-
вале, где проходил парад костюмов, угоща-
лись земляничным вареньем, можно было 
приобрести в качестве сувенира симпатич-
ные ягодки, на улицах города играли музы-
канты, работали детские игровые площад-
ки, на главной сцене выступали местные и 
приглашенные артисты. Все вокруг было 
земляничным, и настроение под стать теме 
праздника. Мы побывали в Камышловском 
краеведческом музее, прогулялись по ста-
ринным улочкам купеческого Камышлова 
и, по традиции, девочки-посткроссеры от-
правили открытки своим друзьям, родным 
и знакомым по всей стране. Кстати, когда 
мы подписывали открытки в музее, к нам 
подходили и спрашивали, что же мы такое 
тут делаем. А одна девушка к нам присо-
единилась. Кстати, я впервые за много лет 
отправила открытки своим подругам, и вот 
что мне ответила одна из них: «Супер! Спа-
сибо, мне никто уже лет 30 не писал». При-
ятно получать такие отзывы, а еще здорово 
радовать друзей такими приятностями.

Что же такое посткроссинг и с чего все 
началось, мне рассказала Алена Бесман, ко-
торая уже 6 лет рассылает открытки и полу-
чает их не только из разных уголков своей 
страны, но и со всего мира. 

Вопрос: Как ты узнала, что существу-
ет проект под названием посткроссинг?

А.Бесман: Однажды я увидела у друзей на 
странице в ВК фотографии их открыток из 
Америки, из Франции. Мне понравилась идея 
обмена посланиями на иностранном языке, 
хотелось подтянуть английский, и, уточ-
нив все детали, я окунулась в мир  обмена 
открытками. Суть такова: нужно зареги-
стрироваться на специальном посткрос-
серском сайте, где тебе выпадает сначала 
пять адресов в различных уголках мира, по 
которым и нужно отправить свои посла-
ния, обязательно указав специальный уни-
кальный идентификационный номер, кото-
рый выдает сайт каждой открытке. После 
того, как открытка дойдет до получателя 
и он зарегистрирует номер на сайте - ты 
получаешь возможность снова получить 
следующий адрес. В это время твой адрес 
попадает посткроссерам в других странах, 
и они отправляют тебе послание. Когда их 
открытка долетела - ты также регистри-
руешь ее на сайте. И пошло-поехало! 

Со временем я вышла на активистов по-
осткоссинга в Екатеринбурге, с ними у нас 
сложились замечательные отношения,  и 
мы не только товарищи по хобби, мы хоро-
шие друзья и путешественники. Одна из них 
– Октябрина – основательница группы про 
посткроссинг в ВК, мой близкий и прекрас-
ный друг. Пока мы объезжаем малые города 
Свердловской области, но, поверьте, это 

очень интересно и познавательно, и в каж-
дой поездке мы подписываем открытки.

Вопрос: А в Реже сколько посткроссе-
ров?

А.Бесман: Есть несколько человек. Неко-
торых я знаю лично, о других знаю, потому 
что почтальоны бывает путают адреса 
и по ошибке приносят мне их открытки, я 
возвращала их через почту. Если говорить, 
сколько посткроссеров в стране, то их до-
вольно много, очень много. Почти в каждом 
городе есть посткроссерские клубы, в кото-
рых люди общаются, встречаются, прово-
дят время, путешествуют, обмениваются 
знаниями, открытками. Люди просто дру-
жат. 

Вопрос: Что тебя цепляет в этой теме?
А.Бесман: Интересов очень много: ин-

тересно познакомиться с жизнью людей в 
других регионах и странах, изучать язык (в 
моем случае только английский).  Интерес-
но собирать коллекции открыток: моя лю-
бимая и наибольшая коллекция - это люди в 
различных национальных костюмах, тема 
национальной кухни, предметов быта и 
обихода, она очень пригождается мне на 
профессиональном поприще. Интересно 
переписываться с людьми и устанавливать 
более серьезные, дружеские отношения. Ин-
тересно также дружить и не виртуально. Я 
бываю на встречах посткроссеров и многих 
знаю лично, бывает, они даже приезжают в 
наш город.  Посткроссеры - они открытые, 
дружелюбные, миролюбивые люди, помога-
ют, при встрече, дарят друг другу подар-
ки. И, как говорится, мы на одной волне, мы 
практически друзья.

Вопрос: Алена, а сколько открыток ты 
можешь отправить за раз, к примеру, из 
одной поездки?

А.Бесман: По-разному, иногда 2, а ино-
гда и 40… В любом деле нужно делать все 
своевременно, но это не всегда получается 
– нужно подписать, наклеить марки, по-
пасть к почтовому ящику и отправить от-
крытку. Это - целая история, такой своео-
бразный квест. 

Вопрос: В каких городах ты уже была 
на встречах посткроссеров?

А.Бесман: В Нижневартовске, в Челя-
бинске, в Севастополе на встрече крымских 
посткроссеров, в Санкт- Петербурге встре-
чались с некоторыми ребятами, и, конечно 
же, с близкими друзьями-посткроссерами  
мы путешествуем по городам Свердловской 
области и, можно сказать, сами организо-
вываем мини–встречи. Такие встречи уже 
были в Реже, в Алапаевске, в Нижней Синячи-
хе, в Ирбите, в Невьянске, в Нижнем Тагиле, в 
Сысерти, в Камышлове и на Ганиной Яме. 

Вопрос: Я знаю, что ты сама рисуешь 
открытки, распечатываешь их и отправ-
ляешь друзьям…

А.Бесман: Да, если я еду в путешествие, 
то заранее рисую вид города, в котором нам  
предстоит экскурсия, либо с Октябриной 
мы готовим фотооткрытку. На открытке 
пишем дату нашей встречи-путешествия, 
название города. Уже есть люди, которые 
начали коллекционировать открытки из 
наших путешествий, и это тоже интерес-
но.  Октябрина в своей группе всегда прово-

дит лотереи, рассказывает про наши по-
ездки, выкладывает анонс и разыгрывает 
открытки из  наших совместных путеше-
ствий.

Вопрос: Алена, у тебя, наверняка, 
есть интересные истории, связанные с 
открытками.

А.Бесман: Да, историй много, но самая 
яркая пока – это история, которая произо-
шла с открыткой, которую прислали мне 
из Финляндии. Там была нарисована девочка 
в национальном костюме и была ссылка на 
автора. Я нашла в интернете ее страницу 
- это была замечательная русскоговорящая 
художница из Финляндии Ирина Ваймер. Я 
написала ей, она ответила и как-то неза-
метно мы с ней сдружились, она оказалась 
очень легким, открытым в общении челове-
ком. Когда Октябрина собралась поехать в 
Питер, связалась с Ириной, и она пригласи-
ла Октябрину к себе в гости, сделала вызов, 
встретила, поселила у себя в доме и неделю 
возила по Финляндии, показывая местные 
достопримечательности. Вот так одна 
открытка превратилась в незапланиро-
ванное посещение другой страны, причем, 
целую на неделю. 

Совсем недавно со мной произошло 
интересное событие. В ВК есть большая 
посткроссерская группа г.Барнаул. Там есть 
игра «Суперлотерея». Все желающие стави-
ли номера под постом, их было порядка 85, 
а победитель только один. И все участники 
должны были победителю прислать свои 
открытки. Я много раз участвовала в по-
добных лотереях, но особо мне не везло, а 
вот недавно решила поучаствовать и вы-
играла! Мне об этом сообщили 26 июля, в 
день рождения моей младшей дочки! Ко мне 
должно прийти 85 открыток одновремен-
но. Вот это улов! 

Вопрос: А себе или своим родственни-
кам ты отправляешь открытки?

А.Бесман: Конечно. В каком бы городе 
ты не находился, ты всегда ищешь от-
крытки с местными видами. Обычно сама 
себе я пишу впечатления от отдыха, плюсы 
и минусы, и, через какое-то время прочитав 
их, ты снова с удовольствием окунаешься 
в воспоминания своего путешествия! Но, 
справедливости ради стоит сказать, что 
далеко не все друзья и родные понимают 
такое увлечение, поэтому подписываю от-
крытки только тем, кто рад их получить, 
кому мои приветы приносят удовольствие.

- Алена, спасибо за увлекательный 
рассказ!

Спасибо вам, девчонки, за поездку. 
Именно так расширяются рамки общения, 
возникают новые события, и раскрывается 
удивительный мир вокруг нас, который не 
ограничивается работой, домом и огоро-
дом. До новых встреч в новом городе…

Ирина Белоусова

Мое погружение в мир посткроссинга началось с поездки в 
Камышлов в компании замечательных, увлеченных путеше-
ственниц, готовых к открытию всего нового. Все сложилось, как 
нельзя лучше. Девочки поехали на День города, а я на джазовый 
фестиваль Ural Terra Jazz под руководством джазового пианиста 
мирового уровня Даниила Крамера. Меня ждал день, наполнен-
ный новыми знакомствами, впечатлениями, эмоциями – всем 
тем, что действительно стоит копить, а потом наслаждаться вос-
поминаниями, планируя новые горизонты.
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Доехали на машине до бывшей узкоко-
лейки и пошли к Храму пешком. Пацанам 
по 9 лет, и они уже бывали на кладбище, но 
то - в Радонницу, а здесь шли, пригляды-
ваясь к надписям на памятниках. Вопрос, 
который никогда не пришел бы в голову 
взрослому человеку: «А что, дети тоже 
умирают?» Рассказала, почему иногда так 
случается. 

Второй вопрос возник, когда по пути 
попал куст ирги с крупными, зрелыми яго-
дами - можно ли кушать здесь ягоды? Ска-
зала, что детям можно. И вот мы у калитки, 
пропускающей людей на площадь храма. 
Оказалось, что идет ремонт фасада. Пре-
жде, чем зайти в здание, походили по вер-
шине горы. Хотя мои мальчишки и бывали 
здесь раньше, но в то время они еще поч-
ти ничего не понимали. 

Вид сверху их потряс: высоко, и весь 
город, как на ладони. Еще дед взял с собой 
бинокль, посмотрели при хорошем уве-
личении. Посидели на скалах - дух захва-
тывает, а у родителей, когда посмотрели 
фото, от такого шок.

Посещение Храма - отдельная история. 
Дети там никогда не бывали, но знают, что 
при входе надо креститься (показала, как 
правильно). Внутри посетителей не было, 
только служащие, ведь утренняя служба 
уже закончилась. Походили с ознакоми-
тельной целью: поставили свечки Николаю 
Чудотворцу, постояли под куполом, рассмо-
трели алтарь и товары в церковной лавке. 
Понравилось.

Обратная дорога показалась быстрой: 
с горы бежали, почти как в пословице, - ку-
вырком… Спустились по железной лестни-
це на берег реки Реж. Тут наших сорванцов 
было не остановить: срывая с себя одежду, 
бросились в воду (на улице жара более +30). 
Искупались вместе с уткой и ее выводком 
утяток. Восторг!

Дальше - обещанная дорога в Першино, 
где бывали тоже давненько. Мой рассказ во 
время поездки плохо воспринимался наши-
ми веселыми пассажирами, им не терпелось 
искупаться в следующем водоеме. Оставив 
машину на берегу, направились сначала на 
место сбора сплавщиков. Окунулись, но дно 

не понравилось, и хотя дед «не горел же-
ланием» идти на скалы, мы его уговорили. 
Внуку не понравилось, что на отвесные ска-
лы невозможно залезть. Пробегал их, даже 
не останавливаясь, и нашел-таки горку, по 
которой долез до середины. Но залезать 
оказалось проще, чем слезать: ругался, что 
мы ему не помогаем. Зато свою обиду ком-
пенсировал купанием в бурном течении 
реки. В воду заходили прямо в обуви, но 
если у одного это были тапочки, то у второго 
шлепанцы, которые так и норовили слететь 

и уплыть без хозяина. Ох, и побесились же 
наши путешественники в прохладной во-
дичке и, хотя немного устали, но желание 
покушать выгнало из воды быстрее.

Обратно ехали почти молча, на вопрос – 
понравилось ли, ответили утвердительно и 
выразили пожелание съездить куда-нибудь 
еще. 

Вот такой получилась наша пробная экс-
курсия по родному краю. Думаем, что она  
не станет последней.

Г.Колмакова 

Чтобы привить любовь детей (внуков)  к тому месту, где 
они родились и растут, надо чтобы они его знали. А знать они 
свои родные места будут, если они им будут знакомы. Этим 
летом мы с мужем решили показать своим младшим внукам 
окрестности Режа, и первой достопримечательностью вы-
брали Орлову гору и храм, расположенный на ней.

В августе православный народ отмечает 
сразу три Спаса: Медовый Спас, Яблочный 
Спас, Ореховый Спас. Для членов клуба «Ли-
повские самоцветы» в сельской библиоте-
ке  прошли фольклорные посиделки. Участ-
ники познакомились с особенностями этих 
праздников и со значением их для русского 
народа. 

Первый Спас - Медовый, он отмечает-
ся 14 августа. Во время праздника большое 
значение придается меду как источнику 
здоровья и пчелам - собирательницам этого 
живительного кушанья. Поэтому все конкур-
сы были посвящены пчелам, меду и цветам, 
ведь мед собирается с цветов. Присутству-
ющие отгадали цветочные загадки, собрали 
«цветик-семицветик»», ответили на вопросы 
«пчелиной викторины». 

Следующие конкурсы были посвящены 
Яблочному Спасу, который отмечается 19 ав-
густа. Считалось, что до этого времени нель-
зя есть яблоки нового урожая. С Яблочного 
Спаса начинался поворот с лета на осень. 
Люди провожали лето и встречали осень. 
Женщины клуба назвали народные приметы, 
связанные с праздником, приняли участие в 

играх «Ходит яблочко по кругу» и «Достань 
яблочко». 

А третий Спас - Ореховый. Он так назван 
потому, что в это время поспевают орехи, 
которые на Руси всегда считались лаком-
ством. Отмечается праздник 26 августа. Еще 
этот праздник называют Хлебным Спасом и, 
помимо угощений из орехов, в этот день пе-
кут хлеб из муки нового урожая. Вот почему 
одно из главных блюд на Ореховый Спас - 
праздничный каравай и пироги с начинкой, 
различные булочки, бублики и калачи. 

А пришедшие в библиотеку члены клуба 
сыграли в «Бублички» и были приглашены на 
«столование» угоститься дарами, которые 
припасли три Спаса.  Все с удовольствием по-
пробовали мед, принесенный Н.А.Изгагиной, 
попили чай с различной выпечкой. 

За угощением женщины поделились опы-
том выращивания яблок, рецептами различ-
ной выпечки с яблоками и орехами, а также 
узнали интересные факты из жизни пчел   и 
меда. Встреча в библиотеке прошла в атмос-
фере непринужденности и добродушия.

С.А.Калинина, заведующая Липовской 
сельской библиотекой



По окончании соревнования призерам 
вручили медали и кубки чемпион СССР, по-
бедитель шахматных Олимпиад Рафаэль 
Ваганян и чемпион мира среди молодежи 
старший тренер сборной Свердловской об-
ласти Андрей Шариязданов. 

Режевские шахматисты смотрелись на 
турнире достойно и заставили себя уважать. 

Медалей они не завоевали, вся Свердловская 
область добыла лишь три награды из 24 разы-
грывавшихся. 39 областей со всей России вели 
борьбу за победу, конкуренция - высочайшая. 
Наша команда сразилась с представителями 
девяти субъектов РФ, уступили Тюмени, Баш-
кирии, Перми и Самаре, но взяли верх над 
свердловчанами, челябинцами, курганцами 

и сыграли вничью с Новосибирском и ХМАО-
Югрой. 

О личных результатах: Коноваленко Ми-
рослав на старте занимал 43 место по рейтин-
гу среди 76 участников в возрасте до 13 лет, 
завершил турнир дележом 24 места. Мирослав 
одержал 4 победы, свел 2 партии вничью и в 3 
проиграл. Это очень высокий результат! 

В этой же группе сражался и Фотеев Ки-
рилл - 49 место на старте и 32 место на финише: 
4 победы, 1 ничья и 4 поражения, тоже достой-
ный результат. Надежно сыграли Баженова 
Мария - 22 место из 43-х и Князев Матвей - 41 
место среди 68 спортсменов (стартовый номер 
46, так что и здесь прогресс очевиден). 

Удивил своим результатом Савелий Фо-

теев, он выступал среди мальчиков 2012 года 
рождения - Савелий родился в 2013 году, то 
есть он моложе соперников на год, а их было 
93. Савелий по рейтингу на старте был 68-ым, а 
финишировал 53-им. Молодец! Четыре победы 
в 9 встречах, а сражался он с ребятами из Мо-
сквы, Ямала, Башкирии и Екатеринбурга. 

Да, результаты получились средние. Но мы 
и ставили задачу – доказать, что режевляне не 
отстают от общероссийского уровня. Будем 
продолжать работать по русской пословице: 
терпенье и труд всё перетрут. Впереди - новые 
старты, на которых многое будет по-другому.

Олег Подгорнов

13

ÌÀÌÀ

ÐÅÊËÀÌÀ

В Екатеринбурге финишировал III Кубок чемпиона мира по 
шахматам А.Е.Карпова, включающий в себя этап Детского Кубка 
России. В течение недели юные шахматисты в возрастных кате-
гориях до 9, 11, 13 и 15 лет боролись за призы, предоставлен-
ные Федерацией шахмат Свердловской области. 

Вода - это не только самая распространенная, 
но и самая важная в природе жидкость. Жизнь 
есть только там, где есть вода. Всему живому нуж-
на чистая вода. Для детей, находящихся на кани-
кулах, был проведен экологический микс, посвя-
щенный воде как источнику жизни. 

С участниками игры мы посетили родник «Глу-
хариный ток». Сначала библиотекарь познакоми-
ла ребят со значением воды в природе. Потом де-
тям было рассказано, как появился этот родник, 
какую роль он играет у жителей окрестных дере-
вень, в чем ценность воды этого родника. 

Дальше присутствующие  отправились в пу-
тешествие по станциям. Они познакомились с 
интересными фактами о воде. Оказывается, все, 
что существует в природе, в большей части сво-
ей состоит из воды, например: ель весит 100 кг, 
из них 80 кг - вода, а лосось - 2 кг, из которых 1,5 
кг тоже вода.   Ребята вспомнили загадки, посло-
вицы о воде, привели примеры бережного от-
ношения к воде, поговорили о трех состояниях 
воды, приняли участие в экологической сказке «О 
Рыбаке и Рыбке» на тему «Берегите воду - долго 
проживете», ответили на вопросы экологической 
викторины. Экскурсия к роднику детям очень по-
нравилась. 

Еще они познакомились с книгой 
Я.Воронковой «Детская энциклопедия в сказ-

ках», прочитав из нее статьи «Какие бывают сне-
жинки?», «Почему снег скрипит?», «Почему идет 
дождь?» и другими. Нельзя было не набрать клю-
чевой воды, тем более что она насыщена радо-
ном, и, конечно же, съесть бутерброд на свежем 
воздухе. Сказка «О Рыбаке и Рыбке» на современ-
ный лад всех развлекла и дала много полезных 
советов: как правильно использовать воду, не 

загрязнять природные водоемы, беречь то, чем 
щедро наградила нас природа. 

Сказку о воде собственного сочинения рас-
сказал Брусницын Вова. С большим интересом 
слушали ребята истории из энциклопедии. Вот и 
собрались в обратный путь, в библиотеку.

С.А.Калинина, заведующая 
Липовской сельской библиотекой
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15, 16, 17 АВГУСТА. 
Луна в Овне. Сухость, умеренная горя-

честь, несдержанность. В это время реко-
мендуется проводить посев семян быстро-
растущих растений (шпинат, салат, редис, 
укроп и другие культуры), которые не требу-
ют долгого хранения и сразу используются в 
пищу. Благоприятный период для культива-
ции, прополки, опрыскивания, срезки цве-
тов, корнеплодов, сбора фруктов. Посадку и 
пересадку следует перенести на более бла-
гоприятный период, так как растения в это 
время очень чувствительны даже к самым 
незначительным повреждениям.

Убывающая Луна. При убывающей Луне 
(период от полнолуния до новолуния) био-
поле растений и циркуляция соков направ-
лены от периферии к центру и сверху вниз. 
Существенно повышается давление в кор-
невой части, а так как она более ранима и 
от нее в первую очередь зависит жизнеде-
ятельность всего растения, то любое, даже 
самое незначительное, повреждение корня 
в это время может привести к гибели всего 
растения. В период убывающей Луны на-
блюдается самый активный рост подземной 
части, в то время как процессы над землей 
несколько замедляются. Верхняя часть рас-
тений в это время менее заметно реагирует 
на повреждения. На убывающей Луне ре-
комендуется посев корнеплодов, бобовых, 
луковичных, картофеля. Полезно прово-
дить уничтожение сорняков и вредителей, 
прореживание всходов, обрезку растений 
для замедления роста побегов, обрезку 

усов земляники, выкопку цветочных луко-
виц, клубнелуковиц и клубней на хранение, 
срезку цветов, предназначенных для долгих 
перевозок и хранения, а также сбор урожая 
для длительного хранения. Для заготовки 
впрок лучше всего подходят сушка овощей, 
консервирование с термообработкой, вар-
ка варений. При убывающей Луне осущест-
влять полив нужно реже, так как растения 
потребляют гораздо меньше воды. Из под-
кормки следует применять только органи-
ческую и подкармливать лишь корневую 
систему.

Восходящая Луна. Время развития над-
земной части растений. Фрукты и овощи 
сочны, как никогда, поэтому это время при-
нято считать «временем урожая».

18, 19 АВГУСТА.
Луна в Тельце. Умеренно теплый и влаж-

ный, выносливый, плодородный, накопи-
тельный период.

При посеве в это время растения долго 
не всходят, но потом дают очень дружные 
всходы и имеют хорошую приспособляе-
мость, устойчивую корневую систему, повы-
шенную урожайность. Хотя заболеваемость 
и велика, температурные перепады пере-
носятся растениями без особого ущерба и 
имеют повышенную зимостойкость. Время 
удачно для посева, посадки и пересадки 
абсолютно всех видов растений. Можно 
заняться подстриганием деревьев и ку-
старников, а также прививкой и обрезкой 
с целью усиления роста побегов. Хорошее 
время для предзимних посадок, так как 

любые саженцы и рассада приживаются на 
удивление хорошо. Среди комнатных рас-
тений лучше всего заняться клубневыми и 
луковичными, которые будут цвести долгое 
время и на редкость красиво. Убранные 
в это время ягоды, овощи и фрукты более 
пригодны для зимнего хранения.

Убывающая Луна (см. 15, 16, 17 августа).
Восходящая Луна. Время развития над-

земной части растений. Фрукты и овощи 
сочны, как никогда, поэтому это время при-
нято считать «временем урожая».

20, 21 АВГУСТА.
Луна в Близнецах. Нестабильный, холод-

ный, бесплодный, умеренно сухой период. 
Малоподходящее время для посадки и пе-

ресадки травянистых культур, однако для 
кустарников, вьющихся и растений с усами 
- довольно благоприятное. Весьма подходя-
щий момент для сбора лекарственных трав. 
Скошенная трава отрастает медленнее, так 
что можно смело стричь газон. Поскольку 
в это время подавляется рост растений, то 
хорошо заняться борьбой с сорной травой, 
можно удалять лишние побеги. Весьма под-
ходящий момент для подготовки места под 
газоны и грядки. В эти дни можно убирать 
зерновые, фрукты, ягоды, корнеплоды.

Убывающая  Луна (см. 15, 16, 17 августа).
Нисходящая Луна. Способствует разви-

тию корневой системы. Самое идеальное 
время для посадок.
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ОТДЕЛЕНИЕ ПЕНСИОННОГО ФОНДА
Российской Федерации по Свердловской области информирует

Отделение ПФР по Свердловской об-
ласти напоминает: женщины, вставшие на 
учет в медицинской организации в ранние 
сроки беременности, могут оформить еже-
месячное пособие. Пособие назначается 
беременным женщинам, проживающим на 
территории РФ, вставшим на учет в меди-
цинской организации в первые 12 недель 
беременности, если ежемесячный доход на 
каждого члена семьи не превышает регио-
нального прожиточного минимума на душу 
населения.

Ежемесячное пособие беременным 
женщинам составляет 50% регионального 
прожиточного минимума для трудоспособ-
ного населения. В Свердловской области 

с 01.06.2022 размер пособия составляет 
7358,50 руб.

Обратиться за ежемесячным пособием 
женщина, вставшая на учет в медицинской 
организации в ранние сроки беременности, 
может, начиная с 12-ой недели. Пособие на-
значается и выплачивается с месяца поста-
новки на учет в медицинской организации, 
но не ранее наступления 6 недель беремен-
ности, до месяца родов или прерывания бе-
ременности  включительно.

Рассмотрение заявления занимает 10 
рабочих дней. В отдельных случаях макси-
мальный срок составит 30 рабочих дней.

Назначение пособия производится с 
учетом комплексной оценки нуждаемости. 

Одним из условий установления выплаты 
является наличие заработка   у трудоспо-
собных членов семьи (пенсии, стипендии, 
доходов от трудовой или предпринима-
тельской деятельности) либо объективное 
отсутствие доходов   (из-за определенных 
жизненных обстоятельств) - так называемое 
правило «нулевого дохода».

Доходы определяются исходя из ве-
личины прожиточного минимума на душу 
населения, которая с 01.06.2022 в Сверд-
ловской области составляет 13501,00 руб. 
Наряду с доходами оценивается движимое 
и недвижимое имущество семьи. 

Для определения права на пособие 
сведения о доходах учитываются за 12 ме-

сяцев, но отсчет этого периода начинается 
за 4 месяца до даты подачи заявления. На-
пример, если заявление подается в августе 
2022 года, то доходы учитываются за период 
с апреля 2021 по март 2022 года. 

Более подробную информацию о еже-
месячном пособии женщине, вставшей на 
учет в медицинской организации в ранние 
сроки беременности, можно получить в 
Клиентской службе (на правах отдела) в г. 
Реже по телефонам (34364)                     3-19-
07,      3-20-61 (время работы телефонов го-
рячей линии: понедельник - четверг с 8.30 
до 17.30, пятница - с 8.30 до 16.30) или по 
телефону Единого контакт-центра    8-800-
6000-000, а также на официальном сайте 
Пенсионного фонда России (https://pfr.gov.
ru/grazhdanam/early_pregnancy).

Индивидуальный лицевой счет в Пен-
сионном фонде - не аналог банковского 
счета. На этом счете хранятся не день-
ги, а информация о пенсионных правах 
гражданина. Данная информация носит 
конфиденциальный характер и хранится 
с соблюдением установленных правил, 
предъявляемых к хранению персональных 
данных граждан.

 Сведения индивидуального лицевого 
счета содержат информацию о количестве 
индивидуальных пенсионных коэффици-
ентов, длительности страхового стажа, о 
местах работы, размере начисленных ра-
ботодателями страховых взносов, уровне 
заработной платы, а также о  сумме средств 
пенсионных накоплений и результатах 
инвестирования, в том числе сформиро-
ванных в рамках участия в Программе го-
сударственного софинансирования пенси-
онных накоплений.

Государственную услугу по инфор-
мированию зарегистрированных лиц о 
состоянии их индивидуальных лицевых 
счетов в системе обязательного пенси-
онного страхования можно получить 
дистанционно (не выходя из дома) с ис-
пользованием сети Интернет (в режиме 
онлайн):

- на Едином портале государствен-
ных и муниципальных услуг (https://www.
gosuslugi.ru/), в разделе «Справки. Выпи-
ски», выбрав «Извещение о состоянии ли-
цевого счета в ПФР». Выписка будет сфор-
мирована Пенсионным фондом в режиме 
онлайн и направлена в личный кабинет;

- в личном кабинете на официальном 
сайте Пенсионного фонда России (https://
es.pfrf.ru/) в разделе «Индивидуальный 
лицевой счет», выбрав «Заказать справку 
(выписку) о состоянии индивидуального 
лицевого счета»;

- с помощью мобильного приложения 
ПФР (на экране мобильных устройств), до-
ступного для платформ iOS и Android. 

Доступ к сервису получения сведений о 
состоянии индивидуального лицевого сче-
та, размещенному как на портале госуслуг, 
так и на сайте Пенсионного фонда России, 
имеют все пользователи, зарегистриро-
ванные на госуслугах и имеющие учетную 
запись в Единой системе идентификации и 
аутентификации (ЕСИА).

Кроме того, сведения о состоянии ин-
дивидуального лицевого счета можно по-
лучить в режиме «реального времени», 
обратившись с запросом  в  любой Много-
функциональный центр предоставления 
государственных и муниципальных услуг 
(МФЦ) или в любую клиентскую службу ПФР.

При обращении в МФЦ и клиентскую 
службу ПФР при себе необходимо иметь до-
кумент, удостоверяющий личность. 

Более подробную информацию можно 
получить в Клиентской службе (на правах 
отдела) в г. Реже по телефонам (34364) 3-19-
07,  3-20-61 (время работы телефонов горя-
чей линии: понедельник - четверг с 8.30 до 
17.30, пятница - с 8.30 до 16.30) или по теле-
фону Единого контакт-центра 8-800-6000-
000. 

Получить информацию, связанную с 
персональными данными, можно только 
при наличии кодового слова. Установить 
кодовое слово можно в личном кабинете на 
сайте Пенсионного фонда России (https://
es.pfrf.ru/). Достаточно зайти в личный ка-
бинет и в профиле пользователя в строке 
«Настройки аутентификации личности по-
средством телефонной связи» изменить 
опцию «Кодовое слово для аутентификации 
личности не установлено», где и указать ко-
довое слово. 

Отделение ПФР по Свердловской обла-
сти напоминает что граждане, получающие 
ежемесячную денежную выплату (ЕДВ), име-
ют возможность выбрать получение набора 
социальных услуг (НСУ), полностью или ча-
стично, в натуральной форме или в денеж-
ном эквиваленте.

С 1 февраля 2022 года стоимость набора 
социальных услуг составляет 1313,44 руб. в 
месяц, в том числе:

- лекарственные препараты для меди-
цинского применения по рецептам, меди-
цинские изделия по рецептам, специализи-
рованные продукты лечебного питания для 
детей-инвалидов - 1011,64 руб.;

- путевки на санаторно-курортное лече-

ние для профилактики основных заболева-
ний - 156,50 руб.;

- бесплатный проезд на пригородном 
железнодорожном транспорте, а также на 
междугородном транспорте к месту лечения 
и обратно - 145,30 руб.

Любую из указанных частей федераль-
ный льготник может получать в натуральном 
виде либо в денежном выражении, подав 
соответствующее заявление в ПФР. С заявле-
нием об изменении варианта получения НСУ 
с 01.01.2023 можно обратиться до 1 октября 
текущего года.

Федеральным льготникам, не желающим  
менять вариант  предоставления НСУ, обра-
щаться не нужно - действие их ранее подан-

ного заявления будет автоматически прод-
лено на следующий год и все последующие 
годы, пока они не изменят свое решение.

Обращаем внимание, что вариант пре-
доставления НСУ можно изменить путем по-
дачи заявления в личном кабинете на сайте 
Пенсионного фонда России (https://es.pfrf.
ru/).

Для граждан, которые не знают, какой 
вариант предоставления НСУ был выбран 
ими ранее, в личном кабинете на сайте Пен-
сионного фонда России доступен сервис ин-
формирования об установленных социаль-
ных выплатах. В режиме реального времени 
можно посмотреть, в каком виде гражданин 
получает социальные льготы.

Чтобы получить услуги Пенсионного 
фонда в электронном виде, необходимо 
иметь подтвержденную учетную запись на 

портале госуслуг (https://www.gosuslugi.
ru/). 

Для подачи заявления через электрон-
ный сервис на сайте Пенсионного фонда 
России необходимо осуществить вход в 
личный кабинет (https://es.pfrf.ru/) и в под-
разделе «Социальные выплаты / Подать 
заявление» выбрать один из пунктов «об 
отказе от НСУ», «о предоставлении НСУ», «о 
возобновлении НСУ» в зависимости от вы-
бора гражданина.

Подробную консультацию можно по-
лучить в Клиентской службе (на правах 
отдела) в г. Реже по телефонам (34364) 
3-19-07,     3-20-61 (время работы телефонов 
горячей линии: понедельник - четверг с 
8.30 до 17.30, пятница - с 8.30 до 16.30) или 
по телефону Единого контакт-центра 8-800-
6000-000.

В соответствии с положениями статьи 32 
Федерального закона от 28.12.2013  № 400-
ФЗ «О страховых пенсиях» женщинам, ро-
дившим пять и более детей и воспитавшим 
их до достижения возраста 8 лет, страховая 
пенсия по старости назначается в 50 лет. 

Многодетные матери с тремя и четырь-
мя детьми, воспитавшие их до восьмилет-
него возраста, получили право досрочного 
выхода на пенсию в связи с принятием Фе-
дерального закона от 03.10.2018 № 350-ФЗ 
«О внесении изменений в отдельные зако-
нодательные акты Российской Федерации 
по вопросам назначения и выплаты пен-
сий».

Досрочный выход на пенсию определя-
ется по отношению к окончательному пен-
сионному возрасту для женщин - 60 лет, а не 
к переходному (начиная от 56 лет).

Если у женщины трое детей, она сможет 
выйти на пенсию в 57 лет, то есть на три года 

раньше нового общеустановленного пенси-
онного возраста. Если у женщины четверо 
детей - в 56 лет, то есть на четыре года рань-
ше нового общеустановленного пенсионно-
го возраста.

Право досрочного выхода на пенсию в 
2022 году имеют женщины 1966 года рожде-
ния, имеющие четверых детей. 

В 2023 году право досрочного выхода на 
пенсию появится у женщин 1966 года рож-
дения, родивших троих детей (они смогут 
оформить пенсию в 57 лет, когда пенсион-
ный возраст для женщин будет составлять 
58 лет), а также у женщин 1967 года рожде-
ния, имеющих четверых детей и т.д.

Обязательным условием для назна-
чения досрочной пенсии перечисленных 
категорий женщин является отсутствие в 
отношении детей факта лишения родитель-
ских прав либо отмены усыновления. Также 
необходимо наличие на момент назначения 

пенсии не менее 15 лет страхового стажа и 
не менее 30 пенсионных коэффициентов (с 
учетом переходных положений).

Обращаем внимание, что в подсчет 15 
лет страхового стажа для определения пра-
ва на пенсию наравне с периодами работы 
включаются периоды ухода за каждым ре-
бенком до достижения им возраста полу-
тора лет, но не более шести лет в общей 
сложности, если им предшествовали и (или) 
за ними следовали периоды работы и (или) 
иной деятельности независимо от их про-
должительности.

Обратиться с заявлением для оформле-
ния досрочной пенсии можно в любой тер-
риториальный орган ПФР - через интернет 
(в личном кабинете на сайте Пенсионного 
фонда России (https://es.pfrf.ru/) или на пор-
тале госуслуг (https://www.gosuslugi.ru/)), по 
почте, через работодателя, а также через 
МФЦ. 

Записаться на прием, назначить дату и 
время посещения Клиентской службы (на 
правах отдела) в г. Реже можно одним из 
способов:

- по телефонам (34364) 3-19-07, 3-20-61;
- на официальном сайте Пенсионного 

фонда России (https://es.pfrf.ru/znp/); 
- с помощью мобильного приложения 

для iPhone и Android.
Более подробную информацию о до-

срочном назначении пенсии многодетным 
мамам можно получить в Клиентской служ-
бе (на правах отдела) в г. Реже по телефонам 
(34364) 3-19-07,     3-20-61 (время работы те-
лефонов горячей линии: понедельник - чет-
верг с 8.30 до 17.30, пятница - с 8.30 до 16.30) 
или по телефону Единого контакт-центра 
8-800-6000-000, а также на сайте Пенсионно-
го фонда России в разделе «Что нужно знать 
о пенсионной системе» (https://pfr.gov.ru/
grazhdanam/zakon/).
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ОВЕН (21.03-20.04).
Вы сможете интуитивно понять как согласо-
вать Ваши личные честолюбивые замыслы с 
желаниями окружающих Вас людей. На рабо-
те придется решать правовые вопросы.

ТЕЛЕЦ (21.04-21.05).
На этой неделе бессознательно могут быть 
найдены интересные и оптимальные способы 
решения застарелых проблем. Окажутся по-
лезными советы и рекомендации друзей.

БЛИЗНЕЦЫ (22.05-21.06).
Возможны незапланированные доходы, 
однако почти все придется потратить на 
детей или на подготовку к предстоящему 
отъезду в отпуск всей семьей.

РАК (22.06-22.07).
В случае ссоры, все Ваши попытки прими-
рить конфликтующие стороны только подо-
льют масло в огонь. Но на выходных удача 
будет сопутствовать Вам на каждом шагу.

ЛЕВ (23.07-23.08).
Эта неделя сделает супружеские отноше-
ния более гармоничными. Исключительно 
плодотворное время, любые ваши начина-
ния сулят успех.

ДЕВА (24.08-23.09).
Вы станете еще более серьезным и трудо-
любивым. Радостным и полезным окажется 
общение со старшими родственниками, с 
друзьями.

ВЕСЫ (24.09-23.10).
Любовное свидание лучше отложить - ни к 
чему хорошему оно не приведет. В течение не-
дели следует избегать категоричности сужде-
ний и работы, требующей сосредоточенности.

СКОРПИОН (24.10-22.11).
Не исключено, что Вас разочаруют дей-
ствия близких людей. Вероятны встречи с 
влиятельными людьми в необычных ме-
стах.

СТРЕЛЕЦ (23.11-21.12).
Скорее всего, именно этот период позволит 
Вам прийти к согласию с партнером или об-
рести мир в душе. Можно заниматься своим 
здоровьем, хозяйственными делами.

КОЗЕРОГ (22.12-20.01).
Вы сможете рассчитывать на помощь сво-
ей "второй половины". Соблюдайте во всем 
меру, особенно это касается острого и соле-
ного. В голову придут плодотворные идеи.

ВОДОЛЕЙ (21.01-19.02).
Напряженная домашняя атмосфера побу-
дит Вас провести время в обществе дру-
зей. Не назначайте на этот период деловые 
переговоры.

РЫБЫ (20.02-20.03).
Не стоит горячиться и волноваться, иначе 
не избежать печального исхода. Того, кто 
не задумывается о далеких трудностях, 
подстерегают близкие неприятности.
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